



Renforcement du protocole sanitaire applicable à la restauration scolaire en contexte COVID

Suite aux dernières annonces ministérielles du jeudi 14 janvier 2021, il paraît opportun d'attirer l'attention des parents d'élèves sur les points détaillés ci-dessous. Nous vous remercions de bien vouloir en informer vos enfants.

Le LAVAGE des MAINS

Le lavage des mains aux lavabos ou par solution hydroalcoolique se fait avant le repas en quittant la classe et après le repas, avant de sortir de la salle de réfectoire.

L'ENTREE et la SORTIE

- L'arrivée au réfectoire se fait par la porte arrière de la salle des fêtes, côté réserve, classe par classe.
 1. classe CP-CE1
 2. classe GS-CE1
 3. classe PS-MS
- Pour sortir, chaque classe emprunte le passage par la porte vitrée, côté espaces verts, de la salle des fêtes.
 1. classe PS-MS
 2. classe GS-CE1
 3. classe CP-CE1
- Chaque enfant doit être assis à sa place avant l'entrée d'une nouvelle classe dans la salle des fêtes.

Le PORT du MASQUE

- Le port d'un masque est obligatoire pour tout le personnel.
- Pour les élèves, le port du masque est obligatoire pour les élémentaires.
- Chaque enfant doit enlever son masque juste avant de commencer à manger son entrée et le remettre dès qu'il a fini son dessert.

Le MOMENT du REPAS

- Chaque enfant déjeune toujours à une même place qui lui sera attribuée par étiquette.
- Ne sont réunis, à une même table, que des enfants d'une même classe.
- Chaque groupe classe est sous la responsabilité d'un personnel communal.

Afin de lutter contre la propagation du virus, les mesures suivantes restent en vigueur :

- Application des gestes barrière
- Non brassage des enfants issus de classes différentes
- Nettoyage et désinfection des locaux et du matériel
- Aération régulière des locaux

Nous vous informons que l'accueil en garderie sera maintenu jusqu'à 18h30 afin d'assurer un service aux personnes ne pouvant respecter le couvre-feu de 18h00 et sous couvert des attestations dérogatoires en vigueur.

Les services de la Mairie restent à votre disposition pour répondre à toutes vos interrogations.

Nous comptons sur la responsabilité de chacun quant au respect maximal des consignes gouvernementales pour permettre une amélioration prochaine de la situation sanitaire.